



## POR UN MUNDO SIN LEISHMANIOSIS



### Apreciados compañeros,

Ante todo esperamos que estéis bien y queremos mandaros un caluroso mensaje de ánimo en esta época complicada que estamos viviendo.

Como veterinarios, somos profesionales de la salud, somos SANITARIOS. Y por ello, sabemos lo importante que es seguir protegiendo la buena salud de nuestros pacientes y potenciar la prevención frente a las enfermedades que puedan amenazarles.

Esta pandemia mundial ha hecho que en pocos meses la ciudadanía se haya convencido de la importancia de las vacunas como herramientas indispensables frente a graves enfermedades y se haya familiarizado con términos como “test rápidos, testaje masivo, PCR, seroprevalencia, anticuerpos, inmunidad colectiva...” términos que nosotros, como veterinarios, conocemos bien.

Sabemos que, frente enfermedades zoonóticas emergentes, la prevención es el mejor tratamiento y por ello, os animamos a potenciar este mensaje en vuestras clínicas. Es un momento importante para conocer el estado de salud de los perros frente a las enfermedades más graves y asegurar la correcta profilaxis en nuestros centros.

La vacunación de las mascotas es un factor clave para prevenir enfermedades existentes, sobre todo las zoonosis. De igual manera, las vacunas son importantísimas por su capacidad de proteger al individuo en primera instancia y por su capacidad de crear “inmunidad grupal”.

Las vacunaciones frente a enfermedades zoonóticas como la leishmaniosis, la rabia o la leptospirosis, son herramientas seguras y eficaces que nos permiten controlar su presencia en nuestras zonas. En el caso de la leishmaniosis, el testaje regular de los perros es clave para detectar animales “portadores”, es decir, seropositivos y asintomáticos con capacidad de transmisión como hospedadores.

En este momento histórico, el lema de nuestra profesión adquiere un significado aún más vigente que nunca, como protagonistas responsables en la Sanidad Pública: *Hygia pecoris, salus populi*.

Reiterando nuestro saludo inicial y con el ánimo de que entre todos superaremos esta crisis sanitaria, social y económica, recibid un afectuoso saludo.

Colegio Oficial de  
Veterinarios de Salamanca

